

# MORGENKURIER

## HIGHLIGHT

### Flirtversuche am Anleger

Kaum angekommen haben unsere Mädels schon die Hälsen ausgestreckt. Kaum 20 Meter weiter ist eine Gruppe süßer Boys gleichzeitig mit uns am Anleger angekommen. Bisher wurde der Augenkontakt von den Jungs vermieden, aber wir gucken mal, was die Zeit so bringt.



## COMEBACK DER SPICE GIRLS



Unser liebes Küchenteam ist wieder ON FIRE! Die "Spice Girls" bestehend aus Chili-Spice (Julez), Garlic-Spice (Andrea) und Pepper-Spice (Thea) hat uns heute Abend eine leckere Bolognese gezaubert. Nach einer anstrengenden Anreise genau das Richtige. Wir freuen uns auf viele weitere Kreationen.

Der selbstgenähte Kittel unterstreicht den besonderen Geschmack. "Ich habe einige Rezepte von meiner Omma übernommen", verrät Garlic-Spice. Der Vintage-Look kriegt von uns genau wie das Abendessen eine 10/10.

# Ameland in Ahlener Hand

Nachdem ein kleiner Schauer sich verzogen hat, konnten wir traditionell am ersten Abend das Meer begrüßen. Das bedeutet natürlich auch, dass wir die neuen und alten Mitglieder unseres Lager aufnehmen und mit einem schallenden Schwur die besten zwei Wochen im Jahr einläuten.

Mit ein paar Spritzern Meerwasser wurden alle Mädels getauft und dürfen somit natürlich auch ihre Lager-Armbänder anlegen. Ab morgen geben wir dann richtig Gas, wenn es heißt "Come on Barbie, let's go party". Das ein oder andere pinke Glitzer-Outfit ist uns heute natürlich schon aufgefallen. Wir freuen uns auf eine tolle Zeit mit euch und sind gespannt, welche Abenteuer auf uns warten.





# Grüße von zu Hause



LIEBE GRÜßE VON GBT AN C

Sie wollen einen Gruß  
auf die Insel schicken?  
Senden Sie eine kurze  
Nachricht und ein Bild  
an die Chefredaktion  
unter:

0157-85964572